



2010～2011年度  
国際ロータリーのテーマ

## 地域を育み、大陸をつなぐ

事務局・例会場 鹿児島東急イン  
〒890-0053 鹿児島市中央町5-1-9F  
TEL 090-5295-2736  
FAX 099-251-5290  
例会日 毎週木曜日 12:30～13:30

会 長 前田 正幸  
会長エレクト 小山田 吉治  
幹 事 佐藤 俊一  
編 集 会報・広報委員会

Eメール kswrc@po5.synapse.ne.jp ホームページ <http://www.ri2730.org/southern/>

Vol. 15-35

### 第655回例会 平成23年3月24日(木) プログラム「鹿児島西RC・鹿児島城西RCとの合同例会」

前回第654回例会[3月17日(木)]の報告 於：東急イン

【会長アドレス】会長 前田正幸

みなさん今日は。11日に発生した東日本大震災とそれに伴う原発災害など毎日テレビで放映される被害の状況は目を覆いたくなるばかりです。日を追うごとに被害が拡大しており、甚大な被害になるのは想像できます。これ以上、被害が拡大しない事を祈るだけです。

13日に予定されていた九州新幹線全線開業協賛記念イベントロータリークラブ320キロ駅伝、20日の市内分区のゴルフ大会も中止になりました。被災された方々のことを思えばやむを得ないと思います。

菅直人首相は記者会見で、この震災を戦後65年で最大の危機とし、そして「果たしてこの危機を日本人が乗り越えていくことができるかどうか。それがすべての日本人に問われていると思う」と私たちに訴えました。この事を重く受け止め、私達一人一人が何が出来るか考えなければならないと思うしだいです。

被災地の第2530地区では、支援活動を行うため緊急物資支援の要請をホームページで発信しておられます。クラブとしても、この震災の復興支援の為、義援金など出来る限りの支援をと考えております。この震災で亡くなった方のご冥福を祈り、一日も早い復興を祈ります。

【会務報告】幹事 佐藤俊一

- ① 3/11に発生しました東日本大震災により、3/13(日)の新幹線開通記念のロータリー駅伝及び3/20(日)に予定しておりました市内RCチャリティゴルフ大会は中止となりました。また、当クラブで4/3(日)に予定しておりました花見も中止といたしました。この甚大な災害への義援金を本日より募集致しますので、会員皆様のご理解とご協力を宜しくお願い致します。(送金：第2730地区ガバナー事務所→ガバナー会→被災地)
- ② 3/24(木)例会は、鹿児島西RC・鹿児島城西RCとの3クラブ合同例会で18:30～東急インです。当クラブが担当です。会費3,000円。出席予定で当日欠席の方は、後日会費を頂く事になりますので、ご了解下さいませようお願い致します。

【ロータリー財団寄付目標達成者】3/17 松田泉君

【ニコニコBOX】

◆諫山忠明君 昨年12/9家族例会でクラリネットを演奏してくれた谷口礼子の本日の演奏会は予定通りとの事です。前売券購入頂いた皆様、ありがとうございました。

◆平田宗興君 甚大な被害の東日本大地震、深く哀悼の意をささげます。私の友人からメールで小型ラジオ、電池、ペンライトの要請がありました。来週大阪に送ります。ご協力できる方は、お願いします。

《ニコニコBOX累計額 ¥261,000-》

#### 東北地方太平洋沖地震災害義援金募集について 第2730地区ガバナー 伊藤学而

地区幹事 内村文泰

急啓 すでにご承知のことと存じますが、東北地方を中心とした太平洋沿岸における地震発生により、大津波、火災、原発事故など甚大なる被害をもたらしております。これを受け、被災者を勇気づけて一日でも早い復興を期すために、貴ロータリークラブの皆様にも義援金募集に御協力頂ければ幸いです。集まりました義援金はガバナー事務所で取りまとめ、被災地へ送付する予定です。

次週3月31日(木)は  
クラブ定款に基づき休会です  
《次回(第656回)例会のお知らせ》  
日 時：H23年4月7日(木)  
12:30～13:30  
場 所：東急イン  
プログラム：会報・広報委員会担当

【プログラム】会員卓話 本木順也君

群馬県太田市出身、平成2年3月に太田高校卒業、同年4月に早稲田大学法学部入学、平成6年3月に同大学卒業後、浪人生活を経て、平成7年秋に司法試験合格、平成8年4月から最高裁判所司法修習生、平成10年4月に弁護士登録、群馬弁護士会所属、平成13年4月に鹿児島県弁護士会に登録替え、鹿児島総合法律事務所に勤務、平成18年4月に独立、本年3月14日より、松比良剛弁護士をパートナー弁護士として迎え、「法律事務所薩摩」として新出発。



(弁護士業界を巡る状況)

① 登録人数の増加 平成17年に90名だった鹿児島県弁護士会の会員が年々増加し、平成23年1月14日時点での会員数は144名、来年は150名を突破すること確実な情勢

② 新人会員の増加と法的サービス提供機会の充実 毎月、ほぼ毎日、弁護士会、どこかの市役所や消費生活センター等で、法律相談が行われている状況であり、弁護士が、市民の皆様からの法律相談に対して、アドバイスをしている。会員数が増え、新人弁護士が増えたため、ネットワークがよくなり、これまでに比べて、法的サービスを迅速に提供できる体制が充実するようになっている。

③ 課題の山積

i 研修の必要性 増加する新人弁護士を対象とする研修が喫緊の課題

ii 裁判員裁判制度の見直し 性犯罪事件については、対象事件から外す法改正が必要なのではないか(被害

者のプライバシーが守りきれない問題がある)

iii 法曹養成制度全体の見直し 現在、法曹(裁判官、検察官、弁護士)になるためには、大学で法律を勉強するだけでは試験すら受けられず、法科大学院という専門の大学院に2年または3年間通って勉強する必要がある。その学費が決して安くはない上、司法試験に合格して司法修習生として1年間研修する期間、従前と違って、給料が国から支給されなくなってしまったため、弁護士になった時点で、1,000万円の借金を抱えてスタートせざるを得ない先生もおられる。裕福な家庭に生まれなければ法曹を志せないような制度は変えるべきで、価値観の多様化している現代では、司法の担い手も、様々な分野から輩出されるような制度となるよう、見直されるべきではないか。

ペンリレー②

会員名 前田正幸

早いもので会長の任期も3ヶ月余りになりました。ここまで無事にやってこれたのも会員皆様のご協力のお蔭と感謝申し上げます。我が家では現在妻との2人暮らしで、休日は、2人で県内の温泉廻りをしたり、映画を見たりで過ごしております。地方の温泉の露天風呂に日光を浴びながら入浴していると、幸せを感じるのは年のせいでしょうか。

さて、話は変わりますが、3年前の2月に義理の母が亡くなり1週間ほどしての事です。私が飲んで、夜12時ごろ家に帰ると、女房が台所のテーブルで転寝をしていました。その頭の上をモンシロチョウが飛んでいたのが、不思議に思い女房を起こしモンシロチョウの話をする写真に撮るように言うので、撮ったのがこの写真です。(左)翌日まで蝶々はいましたが、それ以来見かけなくなり、女房は、必死に蝶々を捜し、亡骸を見つけ今でも大事に保存している。女房は今でも義理の母の生まれ変わりか何かだと信じています。確かに、2月の中旬で窓も締め切った部屋に深夜蝶々が飛んでいるのも不思議な気もするし、不思議な体験でした。次回は、同じ高校出身の松田圭治郎さんをお願いします。



出席報告	会員数	出席	出席率%
第654回3月17日(木)	50(49)	34	69.39
第652回3月3日(木)訂正	50(49)	41	83.67

内他RCプログラム ★例会時間・場所等の変更(記憶受付あり)			
3月25日(金)	鹿児島RC	国際奉仕フォーラム	山形屋
4月1日(金)		伊藤ガバナー卓話 鹿児島ローターアクトクラブ説明会について	
3月28日(月)	中央RC	会員卓話 榊・神野・久米田 各会員「中央RC35年を語る」	山形屋
4月4日(月)		会員卓話 岡部・橋元 各会員「職業紹介シリーズ」	
3月29日(火)	東南RC	★花見家族会	キノイホテル
4月5日(火)		未定	
3月29日(火)	城西RC	★クラブ定款に基づき休会	東急イン
4月5日(火)		クラブフォーラム(広報委員会)	
3月30日(水)	南RC	会員卓話	キノイホテル
4月6日(水)		外部卓話 日本政策投資銀行 大和弘明様	
3月30日(水)	西RC	クラブフォーラム(出席・プログラム)	山形屋
4月6日(水)		ゲスト卓話 新日本石油基地(株)代表取締役社長 淵脇哲朗様	
3月30日(水)	西南RC	★夜の例会(観桜会)18:30~トウザハーブス	ゆうづき
4月6日(水)		★クラブ定款に基づき休会	
3月31日(木)	東RC	花見例会18:30~平田公園	山形屋
4月7日(木)		早朝例会6:30~平田公園清掃 7:00~キノイホテル城山店	
3月31日(木)	北RC	外部卓話 池畑文夫様 夜例会18:30~	東急ホテル
4月7日(木)		クラブフォーラム(会報雑誌・広報委員会)	